



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

services d'urgence

Question écrite n° 58681

## Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de M. le ministre des solidarités, de la santé et de la famille sur le manque de places dans les services d'urgence des hôpitaux. Dans certaines régions de France, notamment en région PACA, les services d'urgence manquent cruellement de lits. Travaillant toute l'année en flux tendu, ces services « explosent » lors des périodes de pics comme on en connaît ces dernières semaines. Les raisons en sont multiples : les patients se rendent de plus en plus facilement aux urgences, ou y sont envoyés par des médecins traitants eux-mêmes débordés ou désirant se couvrir au moindre doute. Par ailleurs, les médecins urgentistes prennent en charge de plus en plus de personnes âgées du fait de la population vieillissante. En conséquence, il lui demande s'il envisage de prendre des mesures afin de lutter contre la saturation des services d'urgence.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Marc Roubaud](#)

**Circonscription :** Gard (3<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 58681

**Rubrique :** Établissements de santé

**Ministère interrogé :** solidarités, santé et famille

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 1er mars 2005, page 2126